

A portrait of a man with dark hair, glasses, and a goatee, wearing a white button-down shirt. He is smiling and looking towards the camera. The background is a blurred street scene with colorful buildings in shades of yellow, blue, and red. The image is overlaid with semi-transparent blue and green shapes on the left side.

**EDUARDO
ALCÁNTARA**
COORDINADOR GLPAN



HONORABLE CONGRESO
DEL ESTADO DE
PUEBLA
LXI LEGISLATURA
ORDEN Y LEGALIDAD



Contenido

INTRODUCCIÓN/Página 3
ACTIVIDADES/Página 4

MEMORIA DE RECESO LEGISLATIVO

JULIO-SEPTIEMBRE 2022

INTRODUCCIÓN

CON FUNDAMENTO A LOS ARTÍCULOS 38 Y 40 DE LA CONSTITUCIÓN DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA, 43 FRACCIÓN XII Y XIV; 44 FRACCIÓN X DE LA LEY ORGÁNICA DEL PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE PUEBLA; Y 18 DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA, EN MI CALIDAD DE DIPUTADO LOCAL DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, INTEGRANTE DE LA LXI LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO DE PUEBLA, PRESENTO LA MEMORIA LEGISLATIVA DEL SEGUNDO PERIODO DE RECESO DEL PRIMER AÑO DE EJERCICIO LEGAL, COMPENDIDO DEL 16 DE JULIO AL 14 DE SEPTIEMBRE DE 2022.



→ 18 DE JULIO 2022

EN UN EJERCICIO DE PARLAMENTO ABIERTO, DIALOGUÉ CON REPRESENTANTES VECINALES DE LA COLONIA SANTA ROSA, CON EL FIN DE GESTIONAR SUS NECESIDADES ANTE LAS AUTORIDADES CORRESPONDIENTES. PIDIERON MEJORAR LA SEGURIDAD Y DAR MANTENIMIENTO A LA ZONA.



TAMBIÉN VISITÉ A LAS PERSONAS QUE VENDEN AFUERA DE LA ESCUELA DE LA COLONIA. MANIFESTARON LA DISMINUCIÓN DE SUS VENTAS Y LA COMPLICACIÓN DE SOLVENTAR LOS GASTOS BÁSICOS DE SU CASA.



HONORABLE CONGRESO
DEL ESTADO DE
PUEBLA
LXI LEGISLATURA
ORDEN Y LEGALIDAD

**EDUARDO
ALCÁNTARA**
COORDINADOR GLPAN

→ 21 DE JULIO 2022

ME REUNÍ CON MARCO ANTONIO MAZATLE ROJAS, DEL OBSERVATORIO CIUDADANO LABORAL. DIALOGAMOS DE LAS CONDICIONES EN LAS CUALES VIVEN LOS SINDICALIZADOS Y ACORDAMOS TRABAJAR DESDE EL CONGRESO DEL ESTADO PARA APOYAR EN LO QUE SEA NECESARIO.

EN UN EJERCICIO DE PARLAMENTO ABIERTO, PROGRAMAMOS REUNIÓN CON OTROS REPRESENTANTES SINDICALES PARA ESCUCHAR TODAS LAS VOCES Y HACER PROPUESTAS CONCRETAS PARA SU GREMIO.





→ 22 DE JULIO 2022

VISITÉ LAS INSTALACIONES DE UNA NUEVA ESPERANZA CON LA FINALIDAD DE CONOCER MÁS A FONDO SU LABOR DE APOYAR A FAMILIAS DE ESCASOS RECURSOS QUE TIENEN A ALGÚN NIÑO O NIÑA ENFERMA DE CÁNCER.

SE HIZO LA DONACIÓN DE TAPITAS, QUE ES UNA FORMA DE APOYARLOS Y SUS INGRESOS CONTINÚEN APOYANDO A ESTA TRASCENDENTAL LABOR, LA CUAL HA BENEFICIADO EN 22 AÑOS A MÁS DE 1,400 FAMILIAS DE VARIOS MUNICIPIOS POBLANOS.



→ 23 DE JULIO 2022

FUI PADRINO DE LA GENERACIÓN 2019 – 2022 EN EL CENTRO DE ASISTENCIA INFANTIL COMUNITARIO "PARAÍSO CASABLANCA".

RECONOCÍ LA LABOR DE LAS MAMÁS, PAPÁS, DOCENTES Y ESTUDIANTES POR EL DOBLE ESFUERZO PARA CONCLUIR ESTA META DURANTE EL PERIODO DE PANDEMIA QUE VIVIMOS.

→ 26 DE JULIO 2022

EN UN EJERCICIO DE PARLAMENTO ABIERTO Y DE CONOCER CASOS LEGISLATIVOS EXITOSOS, CON MI EQUIPO TUVE UNA REUNIÓN PRODUCTIVA CON LA DIPUTADA LOCAL DE JALISCO MIRELLE MONTES.

NOS COMPARTIÓ SU EXPERIENCIA DE LA INICIATIVA PRESENTADA EN EL CONGRESO DE JALISCO EN BENEFICIO DE NIÑAS Y NIÑOS ENFERMOS DE CÁNCER, LO CUAL ENRIQUECIÓ UNA INICIATIVA QUE PRESENTÉ SOBRE ESTE TEMA.





→ **29 DE JULIO 2022**

ME REUNÍ CON LETICIA GALLARDO, DEL MOVIMIENTO ANIMALISTA DE PUEBLA, Y LOUISE GREATHOUSE DEL INSTITUTO DE CIENCIAS SOCIALES Y HUMANIDADES ALFONSO VÉLEZ PLIEGO DE LA BENEMÉRITA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE PUEBLA, QUIENES SOLICITARON REALIZAR UN PARLAMENTO ABIERTO SOBRE LA INICIATIVA REFERENTE A LAS CORRIDAS DE TOROS Y PELEAS DE GALLOS.

31 DE JULIO 2022

ACUDÍ A LA TOMA DE PROTESTA DE LA AGRUPACIÓN POLÍTICA NACIONAL “VAMOS JUNTOS POR PUEBLA”, INTEGRADA PRINCIPALMENTE POR JÓVENES QUE TRABAJAN POR LA DEMOCRACIA Y EL ESTADO DE DERECHO.

LES MANIFESTÉ LA IMPORTANCIA DE SU LABOR, PUES SIN DUDA ALGUNA REFORZARÁ EL PLURALISMO POLÍTICO Y SOCIAL EN PUEBLA.





→ 1 de agosto 2022

Este día empecé con la diputada Lupita Leal, un informe a las y los ciudadanos sobre la iniciativa #NoMasFirmas, en la cual propusimos eliminar las 120 mil firmas que actualmente se piden para presentar alguna propuesta legislativa de la sociedad.

El primer punto fue el cruceo ubicado por Plaza San Pedro y después en la Av. Reforma y Boulevard Atlixco.

→ 2 DE AGOSTO 2022

CONTINUAMOS CON NUESTRO EJERCICIO DE PARLAMENTO ABIERTO PARA INFORMAR A LA GENTE DE LA INICIATIVA #NOMÁS FIRMAS. TUVO BUENOS COMENTARIOS DE LA GENTE CON LA CUAL PLATICAMOS.

ESTUVIMOS EN AVENIDA LAS TORRES Y 16 DE SEPTIEMBRE; Y DESPUÉS EN LOS ALREDEDORES DEL MERCADO INDEPENDENCIA.





3 DE AGOSTO 2022

A TRAVÉS DE MIS REDES SOCIALES, CON UN VIDEO EMITÍ MI POSTURA SOBRE LA APARICIÓN DE LA JEFA DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, CLAUDIA SHEINBAUM, EN ESPECTACULARES DE PUEBLA.

COMUNICADO COMPLETO:

SHEINBAUM VIOLA REFORMA BARBOSISTA DE NO DIFUNDIR A POLÍTICOS EN ESPECTACULARES: EDUARDO ALCÁNTARA.

MORENA VIOLA LO QUE EL GOBERNADOR MIGUEL BARBOSA IBA A COMBATIR.

HAY QUE SANCIONAR A QUIENES VIOLAN LA LEY.

PIDO A TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS HACER REVISIÓN A LA LEY ELECTORAL PARA TENER REGLAS CLARAS.

“SE ACABA EL GAS A LAS PRIMERAS CORCHOLATAS QUE SE VAN DESTAPANDO”.

EL MISMO PARTIDO DE MORENA VIOLA LA REFORMA BARBOSISTA DE QUE NADIE SE DEBE PROMOVER EN REVISTAS, PASQUINES, ESPECTACULARES NI EQUIPAMIENTO PÚBLICO, AL APARECER CLAUDIA SHEINBAUM EN DIFERENTES ESPECTACULARES EN PUEBLA, ACUSÓ EL DIPUTADO LOCAL PANISTA EDUARDO ALCÁNTARA MONTIEL.

ES IMPORTANTE QUE SE APLIQUE LA SANCIÓN CORRESPONDIENTE PARA QUE NO CONTINÚEN ESTAS VIOLACIONES LEGALES QUE FAVORECEN A ALGUNOS. HAGO UN LLAMADO A TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS QUE PREDIQUEMOS CON EL EJEMPLO Y HAGAMOS UNA REVISIÓN CLARA DE LAS LEYES ELECTORALES PARA VER SI DEBEN AMPLIARSE O DETALLAR LA REDACCIÓN PARA EVITAR QUE PASEN ESTOS SUCESOS QUE TANTO CRITICARON ANTES DE SER GOBIERNO.

“A DIOS ROGANDO PERO CON EL MAZO DANDO... ESO SE OBSERVA. MORENA DIJO QUE LO IBA A QUITAR Y AHORA REGRESAN ESAS VIEJAS PRÁCTICAS DE LAS QUE SE QUEJARON EN EL PASADO”, MENCIONÓ EL TAMBIÉN COORDINADOR DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL (GLPAN).

EL ACTO ANTICIPADO DE SHEINBAUM DEBE SER REVISADO POR LA AUTORIDAD ELECTORAL Y EN EL CONGRESO DEL ESTADO HAREMOS LO NECESARIO PARA EVITAR LAGUNAS LEGALES. PISO PAREJO PARA TODAS Y TODOS LOS INTERESADOS.

“RECORDAR A CORCHOLATAS QUE SE DESTAPAN, QUE NO POR DESTAPARSE MÁS RÁPIDO LES VA A DURAR EL GAS. AL CONTRARIO, A LAS PRIMERAS CORCHOLATAS QUE SE DESTAPAN SE LES ACABA EL GAS MÁS RÁPIDO”, COMENTÓ ALCÁNTARA MONTIEL.



3 AGOSTO 2022

ENTREVISTA EN ALCANCE DIARIO

ACUDÍ A LA INVITACIÓN DE ARTURO ALFARO GALÁN. HABLAMOS DE QUE CLAUDIA SHEINBAUM INFRINGIÓ LA LEY BARBOSISTA APROBADA EN LA LEGISLATURA PASADA, EN LA CUAL SE PROHÍBE LA APARICIÓN DE PERSONAJES POLÍTICOS EN ESPECTACULARES. INVITÉ A LAS DEMÁS FUERZAS A REALIZAR LAS MODIFICACIONES NECESARIAS PARA TENER PISO PAREJO PARA TODAS Y TODOS LOS ASPIRANTES DE LA PRÓXIMA ELECCIÓN.



4 AGOSTO 2022

ENTREVISTA EN TRIBUNA MATUTINA

LEONARDO TORIXA Y ALEJANDRA BAUTISTA ME ENTREVISTARON SOBRE LA VIOLACIÓN A LA LEY DE CLAUDIA SHEINBAUM POR APARECER EN ESPECTACULARES EN PUEBLA.

REITERÉ LA IMPORTANCIA DE QUE, ADEMÁS DE SER UN ACTO ANTICIPADO DE CAMPAÑA, SE APLIQUE LA SANCIÓN CORRESPONDIENTE. APROBADA EN LA LEGISLATURA PASADA, EN LA CUAL SE PROHÍBE LA APARICIÓN DE PERSONAJES POLÍTICOS EN ESPECTACULARES. INVITÉ A LAS DEMÁS FUERZAS A REALIZAR LAS MODIFICACIONES NECESARIAS PARA TENER PISO PAREJO PARA TODAS Y TODOS LOS ASPIRANTES DE LA PRÓXIMA ELECCIÓN.





→ 04 AGOSTO 2022

SOBRE LA INICIATIVA #NOMÁS FIRMAS, ESTUVIMOS EN LA 43 ORIENTE Y 2 SUR; DESPUÉS EN LOS ALREDEDORES DEL MERCADO ZAPATA. EXPLICAMOS A LA GENTE, QUE BUSCAMOS AGILIZAR LAS INICIATIVAS REALIZADAS POR LA SOCIEDAD CIVIL, ELIMINANDO LAS 120 MIL FIRMAS QUE ACTUALMENTE SE REQUIEREN.

→ 5 DE AGOSTO 2022

ESTE DÍA ESTUVIMOS EN LOS CRUCEROS DEL CIRCUITO INTERIOR Y LA 18 SUR; CULMINAMOS EN LA 14 SUR Y 39 ORIENTE PARA INFORMAR DE LA INICIATIVA #NOMÁSFIRMAS

En este ejercicio de Parlamento Abierto, para escuchar a la gente, calificaron como buena la propuesta y también el hecho de que se les diera a conocer directamente en la calle.



→ 8 DE AGOSTO 2022

EN SAN FELIPE HUEYOTLIPAN, CON LA DIPUTADA FEDERAL GENOVEVA HUERTA, ENTREGAMOS MOCHILAS CON KIT ESCOLAR PARA APOYAR A LAS MAMÁS Y PAPÁS EN ESTE PERIODO DE RETORNO A CLASES.

ACUDIMOS A LA COLONIA TEPEYAC, EN DONDE RECONOCIMOS EL ESFUERZO DE LOS PAPÁS Y MAMÁS POR MANDAR A ESTUDIAR A SUS HIJAS E HIJOS PARA CUMPLIR SUS SUEÑOS. EN AMBOS CASOS, FUE UN GUSTO VER A NIÑAS Y NIÑOS CONTENTOS PORQUE REGRESARÁN A LA ESCUELA.





→ 9 DE AGOSTO 2022

EN LA JUNTA AUXILIAR DE AZUMIATLA, A MAMÁS Y PAPÁS LES COMPARTÍ LA FRASE: "LA ENSEÑANZA QUE DEJA HUELLA NO ES LA QUE SE HACE DE CABEZA A CABEZA, SINO DE CORAZÓN A CORAZÓN".

RECIBIERON PARA SUS PEQUEÑAS Y PEQUEÑOS UNA MOCHILA CON KIT ESCOLAR PARA QUE CONTINÚEN SUS ESTUDIOS.

→ 9 DE AGOSTO 2022

EN LA COLONIA SANTA MARÍA, DIALOGUÉ CON PAPÁS Y MAMÁS, QUIENES ESTÁN PREOCUPADOS PORQUE YA NO LES ALCANZA EL DINERO PARA LO BÁSICO EN SU HOGAR. LES PEDÍ QUE SIEMPRE APOYARAN A SUS PEQUEÑOS PARA CUMPLIR SUS METAS Y SUEÑOS. RECIBIERON UNA MOCHILA CON KIT ESCOLAR.





→ 10 DE AGOSTO 2022

DESPUÉS DE PLATICAR Y ESCUCHAR A COLONOS EN DE LOMAS FLOR DEL BOSQUE, LOS PAPÁS Y MAMÁS RECIBIERON UNA MOCHILA CON KIT ESCOLAR COMO APOYO A LA ECONOMÍA DE SUS HOGARES PARA QUE SUS HIJAS E HIJOS VAYAN A LA ESCUELA. PEQUEÑOS PARA CUMPLIR SUS METAS Y SUEÑOS. RECIBIERON UNA MOCHILA CON KIT ESCOLAR.



→ 11 DE AGOSTO 2022

LA EDUCACIÓN DURA TODA LA VIDA, POR ELLO LES COMENTÉ A PAPÁS Y MAMÁS DE LA COLONIA AGRÍCOLA IGNACIO ZARAGOZA, QUE APOYEN A SUS NIÑAS Y NIÑOS A TERMINAR SUS ESTUDIOS, MOTIVARLOS A CUMPLIR SUS SUEÑOS Y HACER LO POSIBLE POR CUMPLIRLOS.



→ 12 DE AGOSTO 2022

CON LA AGRUPACIÓN POLÍTICA NACIONAL VAMOS JUNTOS PUEBLA, EN UN EJERCICIO DE PARLAMENTO ABIERTO, REALIZAREMOS MESAS DE TRABAJO PARA REVISAR, MEJORAR E IMPULSAR LA INICIATIVA DE LEY DE JUVENTUDES QUE REALIZARON. ES IMPORTANTE ESCUCHAR A TODOS Y TODAS LAS INTERESADAS EN LEGISLAR A FAVOR DE LA JUVENTUD

→ 12 de agosto 2022

LA EDUCACIÓN ES LA MEJOR ARMA HEREDADA A HIJOS E HIJAS PARA ELEGIR EL CAMINO Y CUMPLIR SUS SUEÑOS. EN SAN MIGUEL CANOA, FELICITÉ A LAS MAMÁS Y PAPÁS POR SU ESFUERZO DE ENVIARLOS A ESTUDIAR, QUIENES RECIBIERON UNA MOCHILA CON KIT ESCOLAR PARA SUS PEQUEÑOS. ME ACOMPAÑARON MIS AMIGOS REGIDORES RICARDO GRAU Y FERNANDO SARUR.





→ 13 DE AGOSTO 2022

EN LA COLONIA UNIÓN ANTORCHISTA DIALOGUÉ CON PAPÁS Y MAMÁS. ME COMPARTIERON SU PREOCUPACIÓN POR LOS ALTOS PRECIOS DE TODOS LOS PRODUCTOS Y LO SIENTE MÁS EL BOLSILLO EN ESTA TEMPORADA DE REGRESO A CLASES. PARA APOYAR SU ECONOMÍA FAMILIAR, RECIBIERON MOCHILA Y KIT ESCOLAR PARA SUS HIJAS E HIJOS.



→ 15 DE AGOSTO 2022

CONTINUÉ ESCUCHANDO A LAS Y LOS POBLANOS. EN GEO VILLAS DEL SUR, PAPÁS Y MAMÁS RECIBIERON MOCHILA CON KIT ESCOLAR PARA APOYAR CON UN GRANITO DE ARENA EN TODOS LOS GASTOS QUE REALIZAN PARA ENVIAR A SUS HIJAS E HIJOS A ESTUDIAR. RECONOCÍ SU GRAN ESFUERZO PARA QUE APRENDAN Y TENGAN MEJORES OPCIONES EN SU VIDA PARA CUMPLIR SUS SUEÑOS.

→ 16 DE AGOSTO 2022

EN UNA TRANSMISIÓN EN REDES SOCIALES, COMPARTÍ MI OPINIÓN RESPECTO AL EVIDENTE QUEBRANTO DE LA LEY ELECTORAL POR LAS NUEVAS BARDAS DE PROMOCIÓN DE CLAUDIA SHEINBAUM, EN LA UNIDAD HABITACIONAL DE AGUA SANTA. ADEMÁS, COMENTÉ QUE EL AYUNTAMIENTO DE PUEBLA, COMO ADMINISTRADOR DEL RÉGIMEN DE CONDOMINIO DEBE DAR AUTORIZACIÓN O EN SU CASO BORRAR LAS MISMAS.





→ 17 DE AGOSTO 2022

EN REDES SOCIALES, COMPARTÍ UN VIDEO EN EL CUAL ANUNCIÉ LA PROPUESTA QUE DE CREAR UN FONDO PARA ATENDER EL CÁNCER EN NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES, CUYO OBJETIVO ES ASEGURAR RECURSOS PARA OFRECER UNA ATENCIÓN INTEGRAL ANTE EL ABANDONO DEL INSABI. SE ESPECIFICAN ACCIONES PARA TRANSPARENTAR LAS ACCIONES, RECURSOS RECIBIDOS Y EJERCIDOS.

→ 17 DE AGOSTO 2022

ASISTÍ A LA INAUGURACIÓN DE TALLER LEGISLATIVO PARA LAS JUVENTUDES 10 POR MÉXICO CAPÍTULO PUEBLA. SIN DUDA, ES IMPORTANTE LA CAPACITACIÓN Y EL APRENDIZAJE CONSTANTE PARA TENER UNA SOCIEDAD CRÍTICA Y PROPOSITIVA EN BENEFICIO DE MÉXICO.



→ 17 DE AGOSTO 2022

EN ENTREVISTA CON FERNANDO MALDONADO, DE PARABÓLICO RED, HABLÉ SOBRE MI INICIATIVA PARA CREAR UN FONDO PARA ATENDER DE MANERA INTEGRAL A LAS NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES ENFERMOS DE CUALQUIER TIPO DE CÁNCER. LO IMPORTANTE ES QUE HAYA SALUD EN LAS FAMILIAS POBLANAS.





→ 18 DE AGOSTO 2022

EN LA SESIÓN DE LA COMISIÓN PERMANENTE DEL CONGRESO DEL ESTADO, FORMALICÉ EN EL PLENO MI INICIATIVA PARA CREAR UN FONDO PARA ATENDER EL CÁNCER EN LA NIÑEZ Y ADOLESCENCIA. SON CINCO LOS PUNTOS PRINCIPALES:

ASEGURAR RECURSOS PARA ATENDER CUALQUIER TIPO DE CÁNCER. DETECCIÓN OPORTUNA Y TRATAMIENTO INTEGRAL. ADQUISICIÓN DE MEDICAMENTOS E INSUMOS. INVESTIGACIÓN Y ESTUDIOS. TRANSPARENTAR LOS RECURSOS.

→ 19 DE AGOSTO 2022

CONVENCIDO DE QUE SIEMPRE SERÉ DEFENDERÉ EL DERECHO A LA VIDA, ASISTÍ AL CONGRESO NACIONAL "MEXICANOS AL GRITO DE VIDA", ORGANIZADO POR INICIATIVA CIUDADANA. SE ANALIZARON LAS PROPUESTAS DE LEY RELACIONADAS CON LOS TEMAS DE VIDA, FAMILIA Y LIBERTADES FUNDAMENTALES. CELEBRO ESTE TIPO DE ACCIONES PUES LA SOCIEDAD CIVIL SE ORGANIZA PARA SER ESCUCHADA.



→ 22 DE AGOSTO 2022

ACOMPAÑÉ AL ALCALDE EDUARDO RIVERA PÉREZ AL ARRANQUE DE REHABILITACIÓN DE LA CALLE CAMINO NACIONAL EN LA COLONIA INDEPENDENCIA DE LA JUNTA AUXILIAR IGNACIO ROMERO VARGAS. ESTOY CONVENCIDO QUE EL TRABAJO COORDINADO Y EN EQUIPO BENEFICIA A LA SOCIEDAD.





→ 22 DE AGOSTO 2022

INICIÉ UN EJERCICIO DE PARLAMENTO ABIERTO PARA DARLE A CONOCER A LA GENTE MI PROPUESTA DE CREAR UN FONDO PARA ATENDER DE MANERA INTEGRAL EL CÁNCER A NIÑOS Y NIÑAS. ESTUVE EN EL HOSPITAL PARA EL NIÑO POBLANO Y ME CONTARON QUE NO RECIBEN SUS MEDICINAS Y GASTAN DE 600 A MIL PESOS MENSUALES, MÁS TRANSPORTE PARA LLEVAR A SUS PEQUEÑOS A CONSULTAS O TRATAMIENTOS.



En el cruce de la 11 sur y Circuito Interior Juan Pablo II; y afuera de Plaza Cristal, platicué con poblanas y poblanos. Al entregar el volante con la información principal de mi iniciativa, la gente comentaba de la importancia en apoyar a las familias que viven esta lamentable situación.

→ 23 DE AGOSTO 2022

CONTINÚE INFORMANDO A LA GENTE DE MI TRABAJO LEGISLATIVO. ESTUVE AFUERA DEL IMSS LA MARGARITA DIALOGUÉ SOBRE LA INICIATIVA DE CREAR UN FONDO QUE ASEGURE EL RECURSO PARA LA ATENCIÓN INTEGRAL DE NIÑO, NIÑA O ADOLESCENTE CON CÁNCER, LO CUAL DARÁ TRANQUILIDAD A LAS FAMILIAS.





→ 24 DE AGOSTO 2022

EN UN EJERCICIO DE PARLAMENTO ABIERTO, ESTUVE EN EL HOSPITAL GENERAL DEL SUR Y PLATiqué CON PERSONAS QUE LAMENTABLEMENTE CONOCEN O TIENEN A FAMILIARES QUE PADECEN CÁNCER. LES INFORME QUE, EN MI INICIATIVA PARA CREAR EL FONDO PARA ATENDER A LA NIÑEZ Y ADOLESCENCIA, EL RECURSO SEA DEL GOBIERNO FEDERAL, ESTATAL Y MUNICIPAL; APORTACIONES DE LA SOCIEDAD CIVIL E INICIATIVA PRIVADA POR MEDIO DE HERENCIAS, LEGADOS, CESIÓN DE DERECHOS Y DONACIONES. ESTARÍA A CARGO DE LA SECRETARÍA DE SALUD PUEBLA, QUIEN SERÍA LA RESPONSABLE DE TRANSPARENTAR LAS ACCIONES Y EL DESTINO DEL DINERO.

→ 25 DE AGOSTO 2022

ESTE MISMO DÍA ESTUVE EN EL CRUCERO DE LA 25 PONIENTE Y 3 SUR; Y EN LA ZONA DEL HOSPITAL UNIVERSITARIO DE PUEBLA PLATIQUÉ CON FUTUROS DOCTORES Y DOCTORAS SOBRE MI INICIATIVA DE CREAR UN FONDO CON RECURSOS PARA TRATAMIENTOS INTEGRALES A NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES CON CÁNCER. LA GENTE CON LA CUAL DIALOGUÉ COINCIDIÓ EN QUE LA SALUD ES UNA CAUSA QUE NO DEBE POLITIZARSE.



→ 26 DE AGOSTO 2022

PARA CERRAR LA SEMANA DE INFORMAR SOBRE MI TRABAJO LEGISLATIVO RESPECTO A LA INICIATIVA DE CREAR UN FONDO PARA ATENDER A LA NIÑEZ Y ADOLESCENCIA DE PUEBLA QUE PADECE CÁNCER, ESTUVE EN LA ZONA DE HOSPITALES DEL ISSSTE E ISSSTEP EN SAN MANUEL. ESCUCHÉ ALGUNOS CASOS DE PERSONAS QUE SE CURARON PORQUE DETECTARON A TIEMPO LA ENFERMEDAD Y OTRAS QUIENES LAMENTABLEMENTE MURIERON. LES COMPARTÍ QUE BUSCO CON ESTA PROPUESTA APOYAR LA ECONOMÍA DE LAS FAMILIAS Y QUE LA SALUD ESTÉ AL ALCANCE DE TODOS.





→ 27 DE AGOSTO 2022

UNA DE LAS FUNCIONES QUE TENEMOS COMO LEGISLADORES ES SER GESTORES, SER PUENTE CON LA INSTANCIA CORRESPONDIENTE PARA RESOLVER LAS NECESIDADES DE LA SOCIEDAD.

ESTUVE EN LAS COLONIAS CABAÑAS DEL SUR, CONSTITUCIÓN MEXICANA Y HÉROES DE PUEBLA. ADEMÁS DE INFORMARLES DE MI TRABAJO LEGISLATIVO, SOLICITARON VARIOS SERVICIOS PÚBLICOS. MANIFESTARON QUE POR EL DESEMPLEO Y AUMENTO DE PRECIOS YA NI LES ALCANZA PARA LA CANASTA BÁSICA, SE QUEJARON DE LOS AMBULANTES QUE AFECTAN LA VIALIDAD Y DEL EXCESO DE VELOCIDAD DEL TRANSPORTE PÚBLICO.

EN TODOS LOS PUNTOS LES COMPARTÍ LA INICIATIVA DE CREAR EL FONDO PARA ATENDER EL CÁNCER EN LA NIÑEZ Y ADOLESCENCIA.

→ 27 DE AGOSTO 2022

ASISTÍ A LA INAUGURACIÓN DE LA FERIA DE SAN PEDRO CHOLULA 2022. FELICITÉ A LA ALCALDESA PAOLA ANGON POR SU ESFUERZO EN PRESERVAR LAS TRADICIONES DEL PUEBLO MÁGICO, ATRAER EL TURISMO E IMPULSAR LA ECONOMÍA LOCAL.



→ 28 DE AGOSTO 2022

ME REUNÍ CON COLONOS DE LOMAS DE SAN JERÓNIMO CALERAS Y DE BOSQUES DE MANZANILLA. COMENTARON QUE TIENEN PROBLEMAS DE INSEGURIDAD, FALLAS EN SERVICIOS PÚBLICOS Y NUEVAMENTE RECIBÍ QUEJAS DEL EXCESO DE VELOCIDAD DEL TRANSPORTE PÚBLICO.

EN AMBAS REUNIONES, EN UN EJERCICIO DE PARLAMENTO ABIERTO, LES PLATiqué DE LA ÚLTIMA INICIATIVA SOBRE CREAR UN FONDO QUE APOYE A NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES CON CÁNCER, PARA RECIBIR MEDICINA Y TRATAMIENTO INTEGRAL OPORTUNO.



→ 29 DE AGOSTO 2022

ACUDÍ AL FESTEJO DEL DÍA DEL ABUELITO Y ABUELITA ORGANIZADO POR EL DIF DEL MUNICIPIO DE CUAUTLANCINGO, PRESIDIDO POR MAYRA RAMÍREZ Y TAMBIÉN ASISTIÓ EL ALCALDE FILOMENO SARMIENTO. RECONOCÍ LA LABOR INVALUABLE DE LAS Y LOS ABUELITOS QUE SIN DUDA REPRESENTAN PARTE IMPORTANTE EN NUESTRA FORMACIÓN.



→ 6 DE SEPTIEMBRE 2022

EN REDES SOCIALES EXPUSE A **TRAVÉS** DE UN VIDEO QUE ES LAMENTABLE QUE ELSA BRACAMONTE, TITULAR DE LA SECRETARÍA DE MOVILIDAD Y TRANSPORTE DE PUEBLA NO APLIQUE LA LEY AL RETIRAR UNIDADES DEL TRANSPORTE PÚBLICO EN **PÉSIMAS** CONDICIONES Y QUE PROVOCAN ACCIDENTES. SOLO APLICA MEDIDAS COERCITIVAS Y NO PREVENTIVAS QUE PONEN EN RIESGO LA VIDA DE LAS PERSONAS. URGE #TRANSPORTEDIGNOENPUEBLA.





7 DE SEPTIEMBRE 2022

EN SESIÓN SOLEMNE, EL GOBERNADOR MIGUEL BARBOSA ASISTIÓ AL PRIMER INFORME DE ACTIVIDADES DE LA #LXI LEGISLATURA DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE PUEBLA A CARGO DEL PRESIDENTE DE LA JUGOCOPO, SERGIO SALOMÓN CÉSPEDES PEREGRINA.





7 DE SEPTIEMBRE 2022

TUVE UNA ENTREVISTA EN PARABÓLICA RED CON FERNANDO MALDONADO Y PLATIQUÉ SOBRE LA SITUACIÓN DE LA ALIANZA VA POR MÉXICO QUE SE PRESENTA A NIVEL NACIONAL



→ 8 DE SEPTIEMBRE 2022

CON ERIKA RIVERO, EN LOS CONJURADOS, ME ENTREVISTÓ SOBRE EL TEMA DE LA POSIBLE AFECTACIÓN A LA COALICIÓN LEGISLATIVA Y ELECTORAL ANTE LA CRISIS QUE SE PRESENTA A NIVEL NACIONAL EN LA ALIANZA VA POR MÉXICO.





9 DE SEPTIEMBRE 2022

ASISTÍ A CEREMONIA DEL CCXXXVI ANIVERSARIO DEL NATALICIO DEL GENERAL NICOLÁS BRAVO, ENCABEZADA POR EL GOBERNADOR MIGUEL BARBOSA.

NICOLÁS BRAVO FUE UN POLÍTICO Y MILITAR MEXICANO QUE PARTICIPÓ EN EL BANDO INSURGENTE DURANTE LA GUERRA DE INDEPENDENCIA. ES FAMOSO POR HABERLE PERDONADO LA VIDA A MÁS DE 300 PRISIONEROS ESPAÑOLES.



→ 10 DE SEPTIEMBRE 2022

PARA VISIBILIZAR Y SENSIBILIZAR A DIPUTADAS, DIPUTADOS Y PERSONAL DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE PUEBLA, HICE UN EXHORTO PARA QUE EN ESTE MES DE CONCIENCIACIÓN DEL CÁNCER INFANTIL SE REALICEN ACCIONES COMO PORTAR UN MOÑO DORADO E ILUMINAR EL RECINTO LEGISLATIVO.



HONORABLE CONGRESO
DEL ESTADO DE
PUEBLA
LXI LEGISLATURA
ORDEN Y LEGALIDAD

**EDUARDO
ALCÁNTARA**
COORDINADOR GLPAN